



“宇都宮市立一条中学校だより”



令和2年11月27日  
第5号  
学校長 初谷憲一

### 初のビデオ録画文化祭

10月8日、「文化祭ビデオ録画発表」を行いました。これまでは、恒例行事として合唱コンクール & 各種発表会を文化会館で盛大に行ってきました。しかし、コロナ禍での感染の心配、また十分な事前練習もできないという状況のため、やむなく中止となりました。しかし、生徒たちには「何か記念になることをやりたい、みんなで力を合わせることができることをやりたい！」という熱い思いがあり、ならば、ということで、学年そして各学級が工夫に工夫を凝らしてオリジナル動画を作成しました。企画、実演、編集と、見えないところでの苦労がたくさんありましたが、生徒達の顔は充実感で満ちあふれておりました。笑いあり、感動ありで2時間の視聴があつという間でした。まさに発想の転換。コロナ禍だからこそできたことで、見事にピンチをチャンスに変えた一条中の生徒達でした。



### 3年生修学旅行

10月2, 3日と1泊2日の日程で、3年生が修学旅行に出かけました。5月に予定されていた関西方面への旅行は10月に延期しましたが、それでも落ち着く気配はなく、検討を重ねた結果、関西方面は断念し宮城福島方面へのバス旅行を選択しました。松島、瑞巖寺等を巡った後、会津若松東山温泉の立派なホテルに宿泊し、鶴ヶ城や飯盛山、藩校日新館、野口英世記念館などを見学しました。班別研修はできませんでしたが、東北のよさを満喫でき、楽しい思い出を作りました。



## 職業人に聞く会「Work Interview」

11月6日、2学年対象にキャリア教育の一環として、地域で働く方々からお話を聞く機会を設けました。本年度は、全市一斉に実施していた社会体験学習「宮っ子チャレンジ」が中止となってしまいましたが、福田治久様（ホテル丸治）、阿部英生様（阿部梨園）、奥山誠子様（住吉保育園）、岩崎陽介様（西消防署）らの協力を得て、直接、それぞれの職場の楽しさ、厳しさ、そして夢を持つ大切さを勉強しました。



## 秋の教育実習生



11月9日から2週間、5名の学生が教育実習を経験しに来校しました。本気で教員を目指している真面目な学生ばかりでした。本校の卒業生もありました。教え方は確かにぎこちないところが多いですが、熱い情熱で生徒たちと楽しく学校生活を送りました。教職に就いてからも、「初心忘るべからず」で、精進し続けてほしいですね。

## ブリッツェン交通安全教室

11月24日、2学年対象に交通安全教室を開催しました。今年は講師として宇都宮ブリッツェンが来校し、自転車の安全な乗り方を詳しく指導してくださいました。東京オリンピック自転車競技（ロード）出場が決まっている増田成幸選手からも興味深い話を聞くことができました。増田選手と会えたのも何かの縁です。活躍に期待したいですね。



## 宇河地区駅伝大会



コロナ禍で、新人体育大会は開催を見送られましたが、中体連駅伝大会は新しいカンセキスタジアム内のトラックを周回する方法で開催されました。本校からも精鋭陣が参加しました。練習不足が若干心配されましたが、女子3位、男子5位という過去最高の成績を収めました。一条中の底力を見せてくれました。

### 【お知らせ】

- 12月1日（火）1年生の冒険活動教室 ※今年度は日帰りとなります。
  - 12月9日（水）3年生学習内容定着度調査、1・2年生実力テスト
  - 12月26日（土）午前中3時間の授業日といたします。
- ☆カラー版は一条中HPでご覧いただけます。「日誌」も随時更新しております!!

